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ATA DA PRIMEIRA REUNIÃO ORDINÁRIA REALIZADA NA CÂMARA MUNICIPAL DE 
MARIANA, MINAS GERAIS, NO DIA SEIS DE FEVEREIRO DE DOIS MIL E VINTE E TRÊS 
(06-02-2023) 

Ao sexto dia do mês de fevereiro de dois mil e vinte e três; às dezesseis horas e três 

minutos, realizou-se a primeira reunião ordinária por videoconferência, na Cêmara 

Municipal de Mariana. Estiveram presentes: os vereadores Adimar Cota, Ediraldo 

Ramos, Gilberto Mateus, José Antunes, João Bosco, José Sales, Juliano Vasconcelos, 

Maurício Borges, Manoel Douglas, Marcelo Macedo, Pedro Ulisses, Ricardo Miranda, 

Ronaldo Bento e a vereadora Sônia Azzi. O Presidente, Fernando Sampaio, cumprindo o 

Dispositivo Regimental, havendo número legal, em nome de Deus e do Povo Mariartense 

declarou abertos os trabalhos. Dando continuidade, o Presidente consultou os 

vereadores se queriam fazer a leitura da Ata da primeira reunião extraordinária, 

realizada no dia treze de fevereiro de dois mil e vinte e três ou fazer alguma ressalva, 

não havendo manifestação contrária, a ata foi aprovada por unanimidade. Ato 

contínuo solicitou a secretária a Leitura das correspondências: Portaria nº 12/2023 

(autoria do Vereador Fernando Sampaio de Castro) “Declara ponto facultativo na 

Câmara Municipal de Mariana no ano de 2023 e dá outras providencias”. Portaria nº 

36/2023 (autoria do Vereador Fernando Sampaio de Castro) “Antecipa as reu 1iões 

ordinárias em virtude dos pontos facultativos na Câmara Municipal de Mariana no ano 

de 2023 e dá outras providencias”. Leitura dos Projeto de Lei: Projeto de Lei 

Substitutivo nº 178/2022 (autoria do Vereador Pedro Ulisses Coimbra Vieira): "Institui 

o dia do projeto Reaviva no Município de Mariana”, Projeto de Lei nº 186/2022 (autoria 

do Prefeito Interino): “Cria cargos e funções de confiança na estrutura administi ativa 

da Instituto de Previdência dos Servidores Públicos de Mariana (IPREV Mariana); altera 

a Lei Complementar Municipal nº 173/2018 e a Lei Complementar Municip&l nº 

190/2019 e dá outras providências". Projeto de Lei nº 05/2023 (autoria do Práfeito 

Municipal em Exercício): "Altera a Lei nº 3365, de 04 de setembro de 2020 que dª spõe 

sobre as condições que autorizam o porte de arma de fogos pelos Guardas Civis do 

Município de Mariana”. Projeto de Lei nº 07/2023 (autoria do Vereador Juliano 

Vasconcelos Gonçalves): "Dispõe sobre a utilização do cordão de girassol como sínibolo 

para a identificação da pessoa com deficiência oculta no Município de Mariana e dá 

outras providências”. Projeto de Lei nº 08/2023 (autoria do Vereador Fernando 

Sampaio de Castro): "Dá denominação ofícial a pista de Pump Track e dá outras 

providências”. Projeto de Lei nº 09/2073 (autoria do Vereador João Bosco Cerceau 

Ibrahim): "inclui o evento de Encontro de Motociclistas Cachorro Loko no calendário 

oficial do Município de Mariana”. Projeto de Lei Complementar nº 10/2023 (autoria do 

Prefeito Interino): “Instítui a Lei de Regularização Fundiária e Edilícia do Município de 

Mariana e dá outras providências”. Projeto de Lei Complementar nº 11/2023 (autoria 

do Prefeito Interino): “Institui o Código de Obras do Município de Mariana e dá outras 

providências”. Projeto de Lei nº 12/2023 (autoria do Prefeito Municipal em Exercicio): 

"Dispõe sobre auxílio alimentação aos servidores da Câmara Municipal de Mariana e dá 

outras providências”. Projeto de Lei n2$13/2023 (autoria da Mesa Diretora): "Cm:.,ede 

aumento aos vencimentos dos servidores da Câmara Municipal de Mar:;ana á outras 
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providências”. Leitura do Projeto de Resolução: Projeto de Resolução nº 01/2023 

(autoria do Vereador Manoel Dougias Soares Oliveira): "Acrescenta o parágrafo único 

ao artigo 49 do regimento interno da Câmara Municipal de Mariana”. Leitura dos 

Requerimentos: Requerimento nº 01/2023 (autoria do Vereador Ronaldo Alves Bento), 

Requerimento nº 02/2023 (autoria do Vereador Ronaido Alves Bento), Requerimento 

nº 03/2023 (autoria do Vereador Ronaldo Alves Bento), Requerimento nº 04/2023 

(autoria do Vereador Ronaldo Alves Bento), Requerimento nº 04/2023 (autoria do 

Vereador Ronaldo Alves Bento), Requerimento nº 05/2023 (autoria do Vereador 

Ronaldo Alves Bento), Requerimento nº 06/2023 (autoria do Vereador José Antunes 

Vieira), Requerimento nº 07/2023 (autoria do Vereador José Antunes Viêira), 

Requerimento nº 08/2023 (autoria do Vereador Manoel Douglas Soares Oliveira), 

Requerimento nº 09/2023 (autoria do Vereador Fernando Sampaio de Castro), 

Requerimento nº 10/2023 (autoria do Vereador Ronaldo Alves Bento), Requerimintos 

nº 11/2023 (autoria do Vereador Ronaldo Alves Bento), Requerimento nº 12/2023 

(autoria do Vereador José Sales de Souza), Requerimento nº 13/2023 (autoria do 

Vereador José Antunes Vieira), Requerimento nº 14/2023 (autoria do Vereador Gilberto 

Mateus Pereira), Requerimento nº 15/2023 (autoria do Vereador Ediraldo Arlinçl'o de 

Freitas Ramos), Reguerimento nº 16/2023 (autoria do Vereador José Antunes Viíira), 

Requerimento nº 17/2023 (autoria do Vereador José Antunes Vieira), Requerimento nº 

18/2023 (autoria do Vereador João Bosco Cerceau Ibrahim), Requerimento nº 19/2023 

(autoria do Vereador joão Bosco Cerceau Ibrahim), Requerimento nº 20/2023 (autoria 

do Vereador Pedro Ulisses Coimbra Vieira), Requerimento nº 21/2023 (autoria do 

Vereador Pedro Ulisses Coimbra Vieira), Requerimento nº 22/2023 (autoria do 

Vereador Pedro Ulisses Coimbra Vieira), Requerimento nº 23/2023 (autoria do 

Vereador Pedro Ulisses Coimbra Vieira), Requerimento nº 24/2023 (autoria do 

Vereador Pedro Ulisses Coimbra Vieira), Requerimento nº 25/2073 (autori;fà do 

Vereador José Sales de Souza), Requerimento nº 31/2023 (autoria do Vereador José 

Antunes Vieira). Leitura das Indicações: Indicação nº 58/2023 (autoria do Vereador 

Gilberto Mateus Pereira), Indicação nº 67/2023 (autoria do Vereador Gilberto Mateus 

Pereira), Indicação nº 105/2073 (autoria do Vereador Gilberto Mateus Per3ira), 

Indicação nº 106/2023 (autoria do Vereador Gilberto Mateus Pereira), Indicação nº 

1616/2022 (autoria da Vereadora Sônia Azzi), Indicação nº 1620/2022 (autofja da 

Vereadora Sônia Azzi), Indicação nº 1685/2022 (autoria da Vereadora Sônia AÁzzi), 

Indicação nº 1686/2022 (autoria da Vereadora Sônia Azzi), Indicação nº 1688/2022 

(autoria da Vereadora Sônia Azzi), Indicação nº 1689/2022 (autoria da Vereadora Sônia 

Azzi), Indicação nº 1690/2022 [(autoria da Vereadora Sônia Azzi), Indicação nº 

1691/2022 (autoria da Vereadora Sônia Azzi), Indicação nº 1699/2022 (autoria da 

Vereadora Sônia Azzi), Indicação nº 07/2023 (autoria da Vereadora Sônia _É_Xzzi), 

Indicação nº 08/2023 (autoria da Vereadora Sônia Azzi), Indicação nº 09/2023 (autoria 

da Vereadora Sônia Azzi), Indicação nº 47/2023 (autoria da Vereadora Sônia Azzi), 

Indicação nº 48/2023 (autoria da Vereadora Sônia Azzi), Indicação nº 49/2023 (autoria 

da Vereadora Sônia Azzi), Indicação nº 62/2023 (autoria da Vereadora Sônia Azzi), 

Indicação nº 110/2023 (autoria da Vereagdora Sônia Azzi), Indicação nº 10/2033#(”5&0:1&1 | 

do Vereador Ronaldo Alves Bento), Indidação nº 11/2023 (autoria do Vereador Ror.aldo 
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Alves Bento), Indicação nº 12/2023 (autoria do Vereador Ronaldo Alves Bento), 

Indicação nº 21/2023 (autoria do Vereador Ronaldo ÁAlves Bento), Indicação nº 2442023 

(autoria do Vereador Ronaldo Alves Bento), iIndicação nº 28/2023 (autoria do Verê,ador 

Ronaldo Alves Bento), Indicação nº 44/2023 (autoria do Vereador Ronaldo Alves Bento), 

Indicação nº 50/2023 (autoria do Vereador Ronaldo Alves Bento), Indicação nº 51/2023 

(autoria do Vereador Ronaldo Alves Bento), Indicação nº 54/2023 (autoria do Vereador 

Ronaldo Alves Bento), Indicação nº 59/2023 (autoria do Vereador Ronaldo Alves Bento), 

Indicação nº 64/2023 (autoria do Vereador Ronaldo Alves Bento), Indicação nº 65/2093 

(autoria do Vereador Ronaldo Alves Bento), Indicação nº 77/2023 (autoria do Vereador 

Ronaldo Alves Bento), Indicação nº 82/2023 (autoria do Vereador Ronaido Alves Bento), 

Indicação nº 83/2023 (autoria do Vereador Ronaldo Alves Bento), Indicação nº 99/2023 

(autoria do Vereador Ronaldo Alves Bento), Indicação nº 101/2023 (autoria do Versador 

Ronaldo Alves Bento), Indicação nº 114/2023 (autoria do Vereador Ronaldo Alves 

Bento), Indicação nº 117/2023 (autoria do Vereador Ronaldo Alves Bento), Indicação nº 

1714/2022 (autoria do Vereador José Sales de Souza), indicação nº 1715/2022 (autoria 

do Vereador José Sales de Souza), Indicação nº 02/2023 (autoria do Vereador José Sales 

de Souza), Indicação nº 03/2023 (autoria do Vereador José Sales de Souza), Indicação 

nº 79/2023 (autoria do Vereador José Sales de Souza), Indicação nº 80/2023 (autoria do 

Vereador José Sales de Souza), Indicação nº 1638/2022 (autoria do Vereador Ricardo 

Miranda), Indicação nº 1639/2022 (autoria do Vereador Ricardo Miranda), Indicação nº 

1680/2022 (autoria do Vereador Ricardo Miranda), Indicação nº 1681/2022 (autoria do 

Vereador Ricardo Miranda), Indicação nº 1683/2022 (autoria do Vereador Ricardo 

Miranda), Indicação nº 1684/2022 (autoria do Vereador Ricardo Miranda), Indicação nº 

1695/2022 (autoria do Vereador Ricardo Miranda), Indicação nº 1696/2022 (autoria do 
Vereador Ricardo Miranda), indicação nº 1697/2022 (autoria do Vereador Ricvardo 

Miranda), Indicação nº 1717/2022 (autoria do Vereador Ricardo de Miranda Thomaz), 

Indicação nº 15/2023 (autoria do Vereador Ricardo Miranda), indicação nº 16/2023 

(autoria do Vereador Ricardo Miranda), indicação nº 55/2023 (autoria do Vereador 

Ricardo Miranda), Indicação nº 56/2023 (autoria do Vereador Riícardo Miranda), 

Indicação nº 57/2023 (autoria do Vereador Ricardo Miranda), Indicação nº 73/2023 

(autoria do Vereador Ricardo Miranda), Indicação nº 74/2023 (autoria do Vereador 

Ricardo Miranda), Indicação nº 75/2023 (autoria do Vereador Ricardo Miranda), 

Indicação nº 78/2023 (autoria do Vereador Ricardo Miranda), Indicação nº 120[.2023 

(autoria do Vereador Ricardo de Miranda Thomaz), iIndicação nº 1692/2022 (autoria do 

Vereador José Antunes Vieira), Indicação nº 1693/2022 (autoria do Vereador. José 

Antunes Vieira), Indicação nº 05/2023 (autoria do Vereador José Antunes Vieira), 

indicação nº 72/2023 (autoria do Vereador José Antunes Vieira), Indicação nº 84/2023 

(autoria do Vereador José Antunes Vieira), Indicação nº 102/2023 (autoria do Vereador 

José Antunes Vieira), Indicação nº 103/2023 (autoria do Vereador José Antunes Vieira), 

Indicação nº 109/2023 (autoria do Vereador José Antunes Vieira), Indicação nº 04/2023 

(autoria do Vereador Ediraldo Arlindo de Freitas Ramos), Indicação nº 31/2023 (autoria 

do Vereador Ediraldo Arlindo de Freitas Ramos), Indicação nº 33/2023 (autoria do 

Vereador Ediraldo Arlindo de Freitas Raraos), Indicação .nº 34/2023 (autoria do 

Vereador Ediraldo Arlindo de Freitas Raíips), indicação nº 68/202? ÉÍguflorigi do 
f 
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Vereador Ediraldo Arlindo de Freitas Ramos), Indicação nº 69/2023 (autoria do 

Vereador Ediraldo Arlindo de Freitas Ramos), Indicação nº 70/2023 (autoria do 

Vereador Ediraldo Arlindo de Freitas Ramos), Indicação nº:71/2023 (autoria do 

Vereador Ediraldo Arlindo de Freitas Ramos), Indicação nº 45/2023 (autoria do 

Vereador Fernando Sampaio de Castro), Indicação nº 46/2023 (autoria do Vereador 

Fernando Sampaio de Castro), Indicação nº 60/2023 (autoria do Vereador Fernando 

Sampaio de Castro), Indicação nº 118/2023 (autoria do Vereador Fernando Sampaio de 

Castro), Indicação nº 1701/2022 (autoria do Vereador Manoel Douglas Soares Oliveira), 

Indicação 1702/2022 (autoria do Vereador Manoel Douglas Soares Oliveira), 

Indicação 1703/2022 (autoria do Vereador Manoel Dougias Soares Oliveira), 

Indicação 1704/2022 (autoria do Vereador Manoel Douglas Soares Oliveira), 

Indicação 1705/2022 (fautoria do Vereador Manoel Dougias Soares Oliveira), 

Indicação 1706/2022 (autoria do Vereador Manoel Douglas Soares Oliveira), 

indicação 1707/2022 (autoria do Vereador Manoel Douglas Soares Olwelra) 

Indicação 1708/2022 (autoria do Vereador Manoel Douglas Soares Olivºlra) 

Indicação 1709/2022 (autoria do Vereador Manoel Douglas Soares Oliveira), 

Indicação 1710/2022 (autoria do Vereador Manoel Douglas Soares Oiiv-êira), 

Indicação 1711/2022 (autoria do Vereador Manoel Douglas Soares Oliveira), 

Indicação 1712/2022 (autoria do Vereador Manoel Douglas Soares Oliveira), 

Indicação 1713/2022 (autoria do Vereador Manoel Douglas Soares Oliveira), 

Indicação 1716/2022 (autoria do Vereador Manoel Douglas Soares Oliveira), 

Indicação nº 36/2023 (autoria do Vereador Manoel Douglas Soares Oliveira), Indicação 

nº 37/2023 (autoria do Vereador Manoel Douglas Soares Oliveira), Indicação nº 

38/2023 (autoria do Vereador Manoeil Douglas Soares Oliveira), indicação nº 39/2023 

(autoria do Vereador Manoel Douglas Soares Oliveira), indicação nº 41/2023 (avtoria 

do Vereador Manoel Douglas Soares Oliveira), Indicação nº 43/2023 (autoria do 

Vereador Manoel Douglas Soares Oliveira), Indicação nº 86/2023 (autoria do Vereador 

Manoel Douglas Soares Oliveira), Indicação nº 87/2023 (autoria do Vereador Manoei 

Douglas Soares Oliveira), Indicação nº 88/2023 (autoria do Vereador Manoel Do,uglas 

Soares Oliveira), Indicação nº 89/2023 (autoria do Vereador Manoel Douglas Soares 

Oliveira), Indicação nº 90/2023 (autoria do Vereador Manoel Douglas Soares Oliveira), 

indicação nº 91/2023 (autoria do Vereador Manoel Douglas Soares Oliveira), Indicação 

nº 92/2023 (autoria do Vereador Manoel Douglas Soares Oliveira), Indicação nº 

93/2023 (autoria do Vereador Manoel Douglas Soares Oliveira), Indicação nº 94/2023 

(autoria do Vereador Manoel Douglas Soares Oliveira), Indicação nº 95/2023 (avtoria 

do Vereador Manoel Douglas Soares Oliveira), Indicação nº 96/2023 (autoria do 

Vereador Manoel Douglas Soares Oliveira), Indicação nº 97/2023 (autoria do Vereador 

Manoel Dougias Soares Oliveira), Indicação nº 112/2023 (autoria do Vereador Manoel 

Douglas Soares Oliveira), Indicação nº 113/2023 (autoria do Vereador Manoel Do.uglas 

Soares Oliveira), Indicação nº 1618/2022 (autoria do Vereador Pedro Ulisses Coimbra 

Vieira), Indicação nº 1622/2022 (autoria do Vereador Pedro Ulisses Coimbra Vieira), 

Indicação nº 1640/2022 (autoria do Vereador Pedro Ulisses Coimbra Vieira), Indicação 

nº 1678/2022 (autoria do Vereador Pedro Ulisses Coimbra Vieira), Indlcaça—o AP 

1679/2022 (autoria do Vereador Pedro Ulissês Coimbra Vieira), Indlcaçao nJº 1;82//7022 
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(autoria do Vereador Pedro Ulisses Coimbra Vieira), Indicação nº 1694/2022 (autoria do 

Vereador Pedro Ulisses Coimbra Vieira), iIndicação nº 1700/2022 (autoria do Vereador 

Pedro Ulisses Coimbra Vieira), Indicação nº 29/2023 (autoria do Vereador Pedro Ulisses 

Coimbra Vieira), Indicação nº 30/2023 (autoria do Vereador Pedro Ulisses Coimbra 

Vieira), Indicação nº 52/2023 (autoria do Vereador Pedro Ulisses Coimbra Vieira), 

Indicação nº 53/2023 (autoria do Vereador Pedro Ulisses Coimbra Vieira), Indicação nº 

63/2023 (autoria do Vereador Pedro Ulisses Coimbra Vieira), Indicação nº 66/2023 

(autoria do Vereador Pedro Ulisses Coimbra Vieira), Indicação nº 107/2023 (autoria do 

Vereador Pedro Ulisses Coimbra Vieira), Indicação nº 01/2023 (autoria do Vereador 

Maurício Antônio Borges Andrade e Silva), Indicação nº 06/2023 (autoria do Vereador 

Maurício Antônio Borges Andrade e Silva), Indicação nº 14/2023 (autoria do Vereador 

Maurício Antônio Borges Andrade e Silva), Indicação nº 17/2023 (autoria do Vereador 

Maurício Antônio Borges Andrade e Silva), Indicação nº 18/2023 (autoria do Versador 

Maurício Antônio Borges Andrade e Silva), Indicação nº 19/2023 (autoria do Vereador 

Maurício Antônio Borges Andrade e Silva), Indicação nº 27/2023 (autoria do Vereador 

Maurício Antônio Borges Andrade e Silva), Indicação nº 42/2023 (autoria do Vereador 

Maurício Antônio Borges Andrade e Silva), Indicação nº 104/2023 (autoria do Vereador 

Maurício Antônio Borges Andrade e Silva), Indicação nº 122/2023 (autoria do Vergador 

João Bosco Cerceau Wbrahim), indicação nº 139/2023 (autoria do Vereador João Bosco 

Cerceau Ibrahim), Indicação nº 108/2023 (autoria do Vereador Adimar José Cota ), 

Indicação nº 121/2023 (autoria do Vereador Marcelo Macedo). Leitura das Moções de 

Pesar: pelo passamento da Sra. Brenda Tereza Souza Neves (autoria do vereador José 

Antunes Vieira), pelo passamento do Sr. Caetano Leonardo Bruno (autoria do vereador 

Ediraido Arlindo de Freitas Ramos e Ronaldo Bento) pelo passamento da Sra. Ruthelen 

Moretty Nunes (autoria do vereador Juliano Vasconcelos Gonçaives) pelo passamento 

do Sr. Antônio Marcos (autoria do vereador José Antunes Vieira) pelo passamento da 

Sra. Maria Lúcia Paglioto (autoria do vereador Fernando Sampaio de Castro), pelo 

passamento do Sr. Corjesus da Aparecida Hilário (autoria do vereador Ediraldo Arlindo 

de Freitas Ramos), pelo passamento do Sr. Celso Gabriel Carneiro (autoria dos 

vereadores João Bosco Cerceau lbrahim, Juliano Vasconcelos e Pedro Ulisses) pelo 

passamento do Sr. Rui Damásio dos Santos (autoria dos vereadores Fernando Sampaio 

de Castro, José Sales de Souza, Marcelo Monteiro Macedo, Ediraldo Arlindo de Freitas 

Ramos, Juliano Vasconcelos Gonçalves e Ronaldo Bento) pelo passamento do Sr. Adilson 

Carneiro dos Santos ( autoria do vereador Ediraldo Arlindo de Freitas Ramos), -pelo 

passamento do Sr. Moacir Bento Alves Júnior (autoria dos vereadores Juliano 

Vasconcelos Gonçalves, Fernando Sampaio de Castro e Ronaldo Bento), pelo 

passamento da Sra, Letícia Vasconcelos Santos (autoria dos vereadores Fernando 

Sampaio de Castro, Juliano Vasconcelos Gonçalves) pelo passamento da Sra. Maria da 

Conceição Costa (autoria dos vereadores Fernando Sampaio de Castro, Maúrício 

Antônio Borges Andrade e Silva, Juliano Vasconcelos Gonçalves, José Antunes Vieira, 

Sônia Maria Loth Marton Azzi, Manoel Douglas Soares Oliveira, Ediraldo Arlindo de 

Freitas Ramos, Ricardo de Miranda Thomaz, Pedro Ulisses Coimbra Vieira, Gilberto 

Mateus Pereira, José Sales de Souza, João Bosco Cerceau Ibrahim, Marc.elofMopteiro 

Macedo, Ronaldo Alves Bento, Adimar José;ó'“) pelo passamento do Sr. ;iiilson,.losê 
Í [ 
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Rosa (autoria do vereador Fernando Sampaio de Castro) pelo passamento da Sra. Julieta 

da Conceição Pinto Umbelino (autoria dos vereadores Fernando Sampaio de Castro, 

Juliano Vasconcelos Gonçalves) pelo passamento do Sr. Jadir José Arantes (autofía do 

vereador Fernando Sampaio de Castro), pelo passamento do Sr. Agenor Tibúrcio 

Telesforo (autoria dos Vereadores Fernando Sampaio Castro, Mauricio Borges e Gilberto 

Mateus Pereira), pelo passamento da Sra. Alice Pereira dos Santos (autoria do vereador 

Fernando Sampaio de Castro) pelo passamento do Reverendíssimo Monsenhor Flávio 

Carneiro Rodrigues (autoria dos vereadores Fernando Sampaio de Castro e Pedro 

Ulisses) pelo passamento da Sra. lone Magalhães de Azevedo (autoria do vereador 

Fernando Sampaio de Castro) pelo passamento do Sr. Amaro Gomes Ramalho (autoria 

dos vereadores Fernando Sampaio de Castro, Ronaldo Bento e Ediraldo Ramos) pelo 

passamento do Sr. Antônio de Paula (autoria do vereador Fernando Sampaio de Castro). 

A reunião ocorreu sem intervalo. Reguerimento nº 01/2023 (autoria do Vereador 

Ronaldo Alves Bento) O Presidente submeteu o Requerimento em unica discussão e 

votação, sendo aprovado por unanimidade, Requerimento nº 02/2023 (autoria do 

Vereador Ronaldo Alves Bento) O Presidente submeteu o Requerimento em unica 

discussão e votação, sendo aprovado por unanimidade. Requerimento nº 03/2023 

(autoria do Vereador Ronaldo Alves Bento) Pela ordem, o Vereador Ronaldo Es"ento 

disse que tiveram a preocupação em ter dado início a reforma dessa residência, mas 

devido ao período chuvoso de novembro e dezembro não terminaram, porém, falta 

pouco para o término dessas casas. Dessa forma, com base nesse requerimento go.%taria 

de parabenizar à nova gestora da pasta e lembrando ainda que em conversa informal, a 

mesma, juntamente com o prefeito, assumiu o compromisso de dar continuidade assim 

que iniciasse o ano. Bem como, dar continuidade ao que entende que é importante-para 

os marianenses. Finalizando, parabenizou mais uma vez a gestora da pasta e o prefeito 

por favorecerem a população marianense. Pela ordem, o Vereador Gilberto Mateus 

solicitou assinatura no Requerimento, Seguidamente o Vereador juliano Vascoricelos 

também solicitou assinatura e disse que a casa do Sr. Juquinha e da Sra. Geralda ff:f)ram 

casas que iniciaram em sua gestão que os mesmos estiveram com ele e que tem 

necessidade imediata da conclusão das obras, tendo em vista que, estão morando de 

favor. O Presidente submeteu o Requerimento em unica discussão e votação, sendo 

aprovado por unanimidade. Requerimento nº 04/2023 (autoria do Vereador Ronaldo 

Alves Bento). Pela ordem, o Vereador Ronaldo Bento parabenizou a todos pelo pleito da 

legislatura passada, desde o rompimento da Barragem em dois mil e quinze por terem 

se debruçado buscando o valor de cem milhões. Disse que, o recurso advindo para esse 

tratamento não contempla os distritos sendo que o distrito será contemplado são o de 

Passagem de Mariana. Ressaltando ser uma bandeira para que possam levantar em uma 

formação conjunta, para que os distritos possam ser contemplados corm esse valo: para = 

o tratamento de esgoto. Fez coro também aos distritos de Bento Rodrigues Paracatu, 

lembrando que já é realidade o novo reassentamento, Ademais, fez coro para que 

pudessem unir forças junto ao Executivo e levar isso a conhecimento e buscar 

tratamento para o município. Pela ordem, o Vereador Marcelo Macedo disse qué existe 

um pedido de audiência pública e pediu para discutirem a questão do tratamento de” 

esgoto nesta Casa desde dois mii e vinte. Diss s,êr um tema que gostaria que 
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a esta Casa para que possam discutir com todos. Destacando que precisam de um 

Projeto para apresentar para as mineradoras e que tem certeza que serão parceiros em 

um Projeto tão importante para a cidade de Mariana. Além disso, frisou que pretisam 

parar de construir equipamentos porque não estão dando conta de dar manutenção 

devido ao grande número na cidade de Mariana., Disse que esteve em reunião com a 

Fundação Renova, juntamente com o prefeito interino, Edson Agostinho, onde falaram 

sobre o tratamento de água e esgoto e que o prefeito fez o pedido ao André da Fundação 

Renova. Pela ordem, o Vereador João Bosco disse que o único distrito contemplado é o 

distrito de Furquim na gestão do ex-prefeito Juliano Vasconcelos e que a mesma se 

encontra em construção. Destacou que o motivo é para convidar todos a fazer essa visita 

na construção da Estação de Tratamento de Água (ETA). O Presidente submeteu o 

Requerimento em unica discussão e votação, sendo aprovado por unanimiçade. 

Requerimento nº 05/2023 (autoria do Vereador Ronaldo Alves Bento) O Vereador 

Ronaldo Bento agradeceu e parabenizou o Vereador José Antunes pelo posicionamento 

e disse que não pôde comparecer na reunião devido a uma agenda estabelecida é por 

problemas pessoais. Disse que recebeu com muita tristeza o posicionamento do atual 

Secretário de Obras, mas que antes da nomenclatura do adjetivo aplicado ao distrito de 

Cachoeira do Brumado e que fora dito que são pessoas bobas. Disse que' foi 

surpreendido e intimado pelo Tribunal Superior Eleitoral para assim assumir como 

prefeito com respeito e zelo. Mas que ele particularmente visou entender o processo' 

estando nesta Casa Legislativa para não fazer calúnia e difamação em cima do não 

conhecimento. Pontuou ser necessário saber o que é gestão pública e o que é 

administração pública e naquele momento quando dissera que a ordem era simbBólica 

sem valor algum, é de muita estranheza. Prosseguiu relatando que o processo iniciou 

na gestão do prefeito Juliano Vasconcelos quando colocou para construção, e assim 

deram andamento. Partindo disso comunicaram a população que todo processo estava 

pronto para início das obras e o mesmo Secretário que pontuou suas consideraçõês foi 

o mesmo que disse sobre a ordem simbólica, ou seja, ter uma ordem para suspé:nsão 

daquela ordem que, fora dada por eles com fito ao período chuvoso e questão de q"ueda 

de arrecadamento. Disse que toda documentação encontra-se no Whatsapp de todos 

os Vereadores para saberem da realidade. Ressaltando conduta ilibada e destacando 

que precisam unir forças e enfatizando que o prefeito não possui dinheiro em caixa e 

“ que o dinheiro deve ser empregado gradualmente. Pela ordem, o Vereador Juliano 

Vasconcelos, Gilberto Mateus, Pedro Ulisses e João Bosco solicitaram:a assinatura. Pela 

'ordem, o Vereador Manoel Douglas disse que esteve na reunião e naquele dia nuviu 

que seria uma ordem simbólica e que assim pontuou. Disse que esta Casa é o local da 

verdade e que muitas vezes escutam coisas nos bastidores. Disse que é vergonhosu falar 

em falta de dinheiro devido à arrecadação de Mariana e que não está falando mai do 

ex-prefeito Ronaldo Bento. Mas que diante dos dados está faltando uma faita de gestão 

e planejamento. Pela ordem , o Vereador Ronaldo Bento pediu desculpas ao Vereador 

José Antunes que esteve lá no momento e deixou na Casa todo o processo e disse que 

hoje precisam retomar as obras do campo, mas que o prefeito precisa reequiiibra,';yíque 

toda gestão perdeu quarenta milhões para a Compensação Financeira pela Explo/'ríação 
Mineral (Cfem), e o atual prefeito perdeu seis mi 
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está sendo cumprido e que defenderá aquilo que acredita ser melhor para a cidade de 

Mariana. Pela ordem, o Vereador Marcelo Macedo disse que a mesma equipe técnica 

que autorizou Ronaldo Bento a dar a ordem de serviço é a mesma equipe técnica que 

mandou suspender as ordens de serviço. O Vereador Ronaldo Bento disse que não foi 

equipe técnica, mas o Secretário Leonardo. O Vereador Marcelo Macedo disse que a 

orientação foi da Secretaria de Planejamento e não do Leonardo, O Vereador Ronaido 

Bento disse que a única coisa que houve dessa obra não foi por conta da queéia da 

arrecadação e que no mês de outubro, novembro e dezembro passaram por períodos 

chuvosos. Deixou a pergunta de como ele manda suspender uma licitação legal no gortal 

da transparência e que não podem deixar a população pensar que ficaram sentados sem 

fazer nada. O Vereador Marcelo Macedo disse que, ninguém quer tirar seu mérito] mas 
que o secretário foi infeliz ao falar que foi uma ordem simbólica, Mas precisam entender 

que agora existe um decreto para controle de gastos e que o correto é trazer todos os 

envolvidos e questionar o porquê foram anulados tantos empenhos. Disse que sabem 

como está a gestão, desvios em cima de desvios comprovados pela Comissão 

Parlamentar de Inquérito (CPl) e que acredita que existe alguma coisa errada. 

Acrescentou que podem chamar o Tribunal de Contas da Prefeitura lembrando que 

existem pessoas que não estão recebendo e também da falta de medicamentos. O 

Vereador João Bosco disse que a população está cansada da passagem de vários 

prefeitos e que as comunidades precisam perceber o que está acontecendo com 

Mariana, sendo o segundo pleito com vários Vereadores. O Vereador Marcelo Macedo 

disse que a população está cansada de Vereador que não fiscaliza. O Vereadorí“íosé 

Antunes disse que esteve nessa reunião de Cachoeira e que esteve no dia que assinou o 

Projeto do Campo. Disse que foi dito estarem dizendo a um tempo atrás que não 

poderiam mexer no campo devido a CPl. Dessa forma, a população acreditava que não 

estavam trabalhando no campo devido a CPI. Disse que quando foi levado o projeto e o 

secretário disse ser simbólico e ele acreditou, desta forma pediu desculpas. O Vereador 

Manoel Douglas disse que o Secretário relatou a quantidade de empenhos que haviam. 

Disse que CPI não é para nenhuma obra de empresa séria. Disse que a obra foi parada 

porque estavam cometendo irregularidades como foi na CP| das obras e que quem falou 

isso foi maldosamente. Disse que espera que isso acabe na cidade de Mariana e que não 

acobertará nada errado. Pela ordem, o Vereador Juliano Vasconcelos disse que em 

relação ao Requerimento do Vereador Ronaldo Bento, quando se dá uma ordem de 

serviço o primeiro passo é a elaboração de projeto e composição de planilha. Explicou 

que realizaram e que o Ronaldo Bento homologou o processo licitatório e deu a ordem 

de serviço. Afirmou que o projeto do campo de Cachoeira foi da mesma forma e que 

leva em torno de quatro a cinco meses. Explicou que quando é dada a ordem de serviço 

é trabalhado com o orçamento de um ano e que no mês de janeiro a receita sempre cai 

e depois existem acréscimos na receita orçamentária. Disse que o prefeito; tem 

condições de dar continuidade às obras de Padre Viegas, Barroca e Cachoeir,la do 

Brumado. Disse que segue o que o Regimento determina e que todos os documentos 

estão arquivados nesta Casa para que todos os Vereadores possam tirar suas dúvidas. O 

Vereador Manoel Douglas disse que deixaria o assunto para falar na palavra livre. O 

Vereador Jjuliano Vasconcelos disse que/ recebeu solicitação em açordo com a -/ * 

b , '/ 
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Procuradoria Jurídica da prefeitura e assim fizeram. O Vereador Manoel Douglas 

questionou se foi devido a CPl. O Vereador Juliano Vasconcelos disse que sim e que 

paralisaram todas as obras investigadas. O Vereador Manoel Douglas questionouf_ se a 

obra de Cachoeira do Campo estava sendo investigada. O Vereador Juliano Vasconcelos 

disse ser uma obra que estava em investigação. O Vereador Ronaldo Bento explicot que 

entraram em sua gestão com outro processo licitatório para resolver o problenâa. o 

Vereador Manoel Douglas disse que a CPI não é justificativa e que não aceitará isso, 

tendo em vista que o gestor poderia realizar uma nova licitação.  O Presidente 

submeteu o Requerimento em única discussão e votação, sendo aprovado por 

unanimidade.Requerimento nº 06/2023 (autoria do Vereador José Antunes Vieira) 

Pela ordem, o Vereador José Antunes disse que fez o Requerimento, pois se questionou 

há muito tempo o que poderia ser feito por eles e que naquele momento disse que 

poderia ser somente seis meses e que se passaram e mais seis. Disse ser um Projet'cãi_ que 

beneficia os necessitados e que não concorda como vem sendo tratado, O Vereador 

Ronalido Bento solicitou que fosse incluída a rota de Vargem. O Vereador Fernando 

Sampaio solicitou que fosse acrescentado o subdistrito de Vargem no Requerimento. O 

Presidente submeteu o Requerimento em única discussão e votação, sendo aprovado 

por unanimidade. Requerimento nº 07/2023 (autoria do Vereador José Antunes 

Vieira) Pela ordem, o Vereador José Sales solicitou assinatura. O Vereador José Anfunes 

disse que pediu a mais tempo e que gostaria de saber qual foi concluído e qual não. 

Disse que esteve ontem na Vargem e que gostaria de saber o porquê trouxeram os 

postes embora. O Vereador Juliano Vasconcelos disse que deram a ordem de serviço e 

aque fizeram em Furquim. O Presidente submeteu o Requerimento em única discussão 

e votação, sendo aprovado por unanimidade. Requerimento nº 08/2023 (autoria do 

Vereador Manoe! Douglas Soares Oliveira) O Vereador Manoel Douglas disse que está 

tendo dificuldade em receber as informações da Secretaria de Obras. O Vereador 

Marcelo Macedo disse para ir in loco buscar os documentos. O Vereador Manoel 

Douglas disse que já esteve e que o consórcio Cimvalpi ficou de enviar. O Presidente 

submeteu o Requerimento em única discussão e votação, sendo aprovado por 

unanimidade. Requerimento nº 09/2023 (autoria do Vereador Fernando Sampaio de 

Castro) O Presidente submeteu o Requerimento em única discussão e votação, sendo 

aprovado por unanimidade. Requerimento nº 10/2023 (autoria do Vereador Ronaldo 

Alves Bento) Pela ordem, o Vereador Ronaldo Bento disse que deixou o processo em 

andamento e que clama ao prefeito que dê continuidade, O Presidente submeteu o 

Requerimento em única discussão e votação, sendo aprovado por unanimidade. 

Requerimento nº 11/2023 (autoria do Vereador Ronaldo Alves Bento)O Vereador José 

Sales solicitou assinatura e disse que a cidade não aguenta isso mais. O Vereador 

Gilberto Matheus parabenizou o Vereador Ronaido Bento e disse que o Vereador deve 

cobrar e trabalhar em cada bairro e distrito, Solicitou assinatura e disse que à popuação 

cobra e precisam cobrar das empresas. O Vereador Ronaldo Bento disse que precisam : 

fazer um chamamento a toda população e pediu clemência para que possam fazer uma 

reunião com a empresa Vale para que possam colocar isso o mais rápido possível. O 

Presidente submeteu o Requerimento em única discussão e votação, sendo apçó'jvado A 
j F P 

por unanimidade, Requerimento nº 12/2023 (au foria do Vereador José Sales dçªS;)'u a). / 
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O Presidente submeteu o Requerimento em única discussão e votação, sendo 

aprovado por unanimidade. Requerimento nº 13/2023 (autoria do Vereador José 

Antunes Vieira) O Vereador João Bosco solicitou assinatura. O Vereador José Antunes 

disse que tem respeito por todos os Vereadores e queê precisam ter respeito por todos 

os produtores rurais e dessa forma a auxiliar os mesmos. Requerimento nº 14/2023 

(autoria do Vereador Gilberto Matheus Pereira)ó O Presidente submeteu o 

Requerimento em única discussão e votação, sendo aprovado por unanimidade, 

Requerimento nº 16/2023 (autoria do Vereador José Antunes Vieira) O Vereador José 

Antunes disse que já haviam marcado reunião para quinta e que todos os Vereadores 

precisam estar lá para ver que situação se encontra. Parabenizou o ex-prefeito Ronaldo 

Bento pela coragem em efetuar, mas ressaltou que houve erros na condução. O 

Presidente submeteu o Requerimento em única discussão e votação, sendo aprovado 

por unanimidade. Requerimento nº 17/2023 (autoria do Vereador José Antunes 

Vieira) O Presidente submeteu o Requerimento em única discussão e votação, sendo 

aprovado por unanimidade. Requerimento nº 18/2023 (autoria do Vereador João 

Bosco Cerceau Ibrahim) O Presidente submeteu o Requerimento em única discussão e 

votação, sendo aprovado por unanimidade. Reguerimento nº 19/2023 (autoria do 

Vereador João Bosco Cerceau Ibrahim) O Presidente submeteu o Requerimento em 

única discussão e votação, sendo aprovado por unanimidade. Requerimente nº 

20/2023 (autoria do Vereador Pedro Ulisses Coimbra Vieira) O Presidente submeteu o 

Reguerimento em única discussão e votação, sendo aproóvado por unanimidade. 

Reqguerimento nº 21/2023 (autoria do Vereador Pedro Ulisses Coimbra Vieira) O 

Vereador Juliano Vasconcelos solicitou assinatura. Requerimento nº 22/2023 (autoria 

do Vereador Pedro Ulisses Coimbra Vieira) O Presidente submeteu o Requerimento 

em única discussão e votação, sendo aprovado por unanimidade. Requerimento nº 

23/2023 (autoria do Vereador Pedro Ulisses Coimbra Vieira) O Presidente submeteu o 

Requerimento em única discussão e votação, sendo aprovado por unanimidade. 

Requerimento nº 24/2023 (autoria do Vereador Pedro Ulisses Coimbra Vieira) O 

Presidente submeteu o Requerimento em única discussão e votação, sendo aprovado 

por unanimidade. Requerimento nº 31/2023 (José Antunes). Pela ordem, o Veré.ador 

José Antunes disse que não vem cumprindo parte do que foi tratado e por isso reálizou 

o requerimento, O Presidente submeteu o Requerimento em única discussão e 
votação, sendo aprovado por unanimidade. Pela ordem o vereador Pedro Ulisses disse 

que ouviu atentamente a palavra “simbólicamente repetidas vezes” e partindo disso, 

disse que em Mariana muitas coisas estão no simbolismo. Falou sobre o buraco naà rua 

da Câmara, disse que esteve no local e procurou a Secretaria de Obras para obter 

informações de quando iniciaram as obras e que infelizmente não foi atendido. Disse 

que esteve conversando com um funcionário da Cimvaipi que estava realizando,, 

operação tapa-buraco e que ele falou que a obra não foi licitada porque a prefeitura 

está devendo a Cimvalpi. Dessa forma, deixou repúdio ao Secretário de Obras e também 

sobre a questão em frente ao seu gabinete da grade de rede pluvial que está abaixo do 

calçamento onde existe acesso a cadeirantes e próximo existe a escola Estadual. Disse 

que chegou a ir à Secretaria de Obras fazer o ofício solicitando documentação_;,é nãcf:n/-f 

obteve resposta. Mas que seguiria o conselho do Vereêador Marcelo Macedo ból;éc;a o 

,,,,,, 
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in loco e caso não obtenha êxito acionaria a polícia. Os Vereadores Marcelo Macedo e 

Manoel Douglas deram apoio ao Vereador. O Vereador Manoel Douglas disse ser 

obrigação estarem cobrando. O Vereador Pedro Ulisses falou também sobre a extensão 

da rede elétrica que se localiza em Barro Branco e que até hoje não foi colocada. Disse 

que tem ofício e solicitou que contribuam com os moradores. Solicitou que convodue o 

atual Secretário de Saúde e de Obras. Referente ao Secretário de Saúde disse serem 

necessárias informações sobre a casa de apoio, ressaltou que esteve no mesmo dia na 

casa de apoio e foi alegado que não tinha pão e que os motoristas estavam parados, 

disse que foi ao local e que procede, bem como o não pagamento e solicitou quefo':ssem 

convocados o Secretário de Saúde. O Vereador Fernando Sampaio solicitou que fosse 

realizado requerimento. O Vereador José Antunes solicitou assinatura e parabenizou o 

Vereador. O Vereador Ediraldo Ramos disse que teve o comunicado e que gostaria 

também de falar da cooperativa, que as pessoas estão há dois meses sem receber disse 

que vê a cooperativa como uma imóbliaria e que precisam levar ào prefeito. O verceador 

losé Antunes disse que podem trazer os responsáveis pela cooperativa. O Presidente 

disse que podem marcar uma reunião assim que for realizado o requerimento. O 

Vereador Manoel Douglas solicitou assinatura. O Vereador Pedro Ulisses disse ser a hora 

certa de prestar esclarecimento se é gestão ou trabalho . O Vereador Marcelo Macedo 

parabenizou o Vereador pela cobrança e disse que fez visita e que teve o desprazeér de 

estar na casa. Disse que ainda fazem uma propaganda falando ser uma casa maravilhosa, 

mas a gestão deixa a desejar e que quando anunciam que vão até o local eles preparam. 

Disse ser um desrespeito com a população. O Vereador Mauríco Borges sugeriu que 

convidasse também o antigo secretário, que hoje é servidor da Casa para explanar sobre 

o assunto Casa de Apoio, falta de medicamentos, O Vereador Fernando Sampaio disse 

que se chamar deve chamar todos. O vereador Maurício Borges disse que a questão 

deve ser tratada com o secretário. O vereador Pedro Ulisses disse que quando o atual 

secretário explanar e observar que é de seu conhecimento e o ex-secretário ver o 

esclarecimento e sentir que é uma inverdade dará seu contra ponto. Pela ordem, o 

Vereador “*Ronaldo Bento parabenizou o trabalho do novo secretário de saúde 

ressaltando serem amigos e que não há nada que desabone sua conduta. E fez coro ao 

princípio da continuidade frente a pasta, Disse ainda que a falta de medicamentos não , 

foi somente em Mariana, mas no Brasil inteiro e que deixaram contrato pronto para que 

a Secretaria de Saúde pudesse adaguirir. Disse muito que fizeram até o dia vinte e seis de 

: dezembro para assinarem o contrato para. aquisição de medicamentos. O Vereador 

Maurício Borges disse que fizeram pela Comissão de Saúde duas reuniões na qual fóram 

discutidas a falta de medicamentos em nossa cidade. Disse que tiveram a presença da 

coordenadora da assistência farmacêutica e que ela trouxe dados sobre a falta de 

insumos. Disse que precisam ser verdadeiros e mostrarem a verdade. O Vereador 

Ronaldo Bento disse que o Secretário de Saúde tomou a responsabilidade pela manhã e 

colocou os carros do município para atender a demanda e tomar conhecimento do que 

está acontecendo, Disse que já foi feita a ação e que no hoje já tinham tomado meUiiçias 

e colocado os carros para atender a demanda e verificar o porquê da empresa não?fàtar 
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pagamento e que o pagamento não foi feito sendo que ele já estava sabendo desde o 

dia dezenove. O Vereador Fernando Sampaio destacou que todos estão cientes que da 

guerra da Ucrânia e Rússia e que todos foram afetados em relação aos medicamentos. 

Disse que também houve disparo nos insumos e que estão vendo que as coisas estão 

caminhando e acredita que voltaram a ter medicamentos nas farmácias. Além disso, 
destacou ser necessário tempo para as coisas acertarem, tendo em vista a trota de 

prefeito e que os mesmos precisam avaliar a situação financeira do município. Disse que 

cada um deve fazer sua parte., Pela ordem, o Vereador Marcelo Macedo disse que em 

relação aos medicamentos entendem que com a guerra houve falta de insumos, norém 

que o difícil é explicar isso para a população que não compreende a dimensão de uma 

guerra. Disse que precisam pensar e equacionar as contas, tendo em vista que a 

prefeitura não pode ficar como está e que possuem cinco mil funcionários na prefeitura. 

Recordou ainda que brevemente a Fundação Renova está indo embora e que irá 

diminuir a arrecadação. Dessa forma precisam ter o compromisso, precisam chamar o 

executivo e os secretários. Seguidamente disse que precisam cobrar da comissão que 

está no decreto. Além disso, disse que os secretários tiveram trinta dias para anilizarem 

e sabem onde podem ter cortes e questionou se são necessários todos os veículos e 

equipamentos. Sublinhou que estão na contramão da história e que precisam exercer 

seu papel. Pela ordem, o Vereador Manoel Douglas disse que estão jogando todos os 

problemas na nova gestão. Disse que em apenas trinta dias falaram de faifà de 

remédios, probltemas no hospital, problemas na casa de apoio. Disse que não '«pode 

culpar o atual prefeito. Disse que existe o problema das quadras que não estão em 

condições de uso, bem como a questão das moradias e que sempre tem pontuado 

ações. Disse que o problema de Mariana nunca foi dinheiro, nem.foi falta de recurso e 

que não vê nenhuma obra de expressão na cidade, mas vê muita discussão 

desnecessária. Parabenizou o Vereador Ronaldo Bento, quando esteve como prefeito e 

tomou conhecimento do escritório de advocacia que realizou a suspensão. Disse que se 

suspende um pagamento, provavelmente os outros foram irregulares e que isso gerou 

uma economia de cinco milhões e seiscentos mil com a intervenção. Disse que gostaria 

de entender sobre a desapropriação do Jardim Santana, lembrando que foram: sete 

milhões de reais e espera que seja bem aproveitado. Finalizando falou sobre 

repercussões e publicações de forma tendenciosas dizendo que existem Vereadores 

mandando no governo, Disse que possui um Vereador como prefeito e que o mesmo 

possui opinião própria. Disse que estão sendo discutidas uma ou duas exonerações e 

que não quer dizer que exoneraria todos embora da Prefeitura, mas que faria deuma 

forma diferente. Disse que tem ultimamente sentido vergonha por pessoas chegarem 

em seu gabinete questionando se não tem os cargos daquele que não preci%'a de 

trabalhar. Dessa forma, disse que precisam sentar e entender a metodologia tendo em 

vista que aquele que é de confiança de um, não é de outro. Além disso, disse que quem 

quiser segurar um cargo de nomeação deve fazer concurso. Ressaltou que não leva nada 

para o lado pessoal, mas que está bem amparado para responder, mostrando o fetorno 

para a população. Disse que não iria igualar ao que as pessoas têm feito njs redes 

sociais, mas sim, mostrar que precisam ter 

respeitam a classe dos advogados e também speitam as mulheres marianefises. Disse 

peito ao trabalho do Vereador, Cº“j? 
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que não aceitará mais difamar sua imagem como tem feito na cidade de Mariana. Disse 

que não possuem autonomia nenhuma no Governo e que quem pode efetuar isso é o 

prefeito. Pela ordem, a Vereadora Sônia Azzi disse que desde dois mil e vinte e um fez 

uma indicação na rua Pitangui e que hoje foi citada nas redes sociais, bem como nutros 

Edis, cobrando pelo desrespeito com os moradores dessa rua. Disse que tem uma.casa 

que está quase caindo e um muro para que não ocorra acidentes. Dessa forma pediu ao . 

Executivo que olhasse com carinho, após o cessamento do período chuvoso. Pela 

ordem, o Vereador Ronaido Bento disse que conversou com Anderson da Defesá Civil 

solicitando atenção na travessa Coronel João Paulo, casa da finada Dina, e a população 

está pedindo uma intervenção tendo em vista o risco de desabamento. O Vereador José 

Antunes disse que chegam reclamações sobre as dívidas de junho e julho que busca-se 

saber e não chegaram na secretaria, Disse que fica triste quando ouve falar que existem 

três ou quatro prefeitos. Disse que é mentira e que o prefeito é o Edson Agostinho e que 

são quinze Vereadores e não estão tendo como fazer o papel do Vereador. Disse que 

isso o entristece assim como a dificuldade que tiveram de conseguir cinco assinaturas 

para instaurar uma CP! e que no apagar das luzes um Vereador retirar a assinatura. Disse 

que fica triste quando se faz uma manobra e que o próprio Pedro disse isso. Disse que o 

minimo que podem fazer pelos eleitores é fiscalizar e legislar e se caso entrem com uma 

nova CPI assinará mostrando o trabalho de transparência. Disse ao Juliano Vasconcelos 

que sente vergonha por darem ponto facultativo e retirado, para retirarem a assinatura. 

O Vereador Juliano Vasconcelos disse que sempre recebeu o Vereador José Antunes 

com todo respeito em seu gabinete, Disse que segue o que determina o regimento da 

Casa e que não tem nada a esconder, tendo a sua consciência muito tranquila e que 

tudo que acontece em Mariana é motivo para uma CPI. Disse que CP! é ficar intimidando 

funcionários como ocorreu no Serviço Autônomo de Água e Esgoto (SAAE,) sendo 

relatado por jornais. Disse ser muito ruim, quando pessoas que não tem nada a ver com 

a situação são perseguidas, como aconteceu com o Humberto e com o Emerson porque 

se não votassem em Vereador À ou B seriam mandados embora, Disse que nunca 

trabalhou dessa forma em sua gestão e que nunca perseguiu funcionário em sua gestão 

e inclusive tinha funcionários que votam em outros Vereadores e nunca perseguiu 

ninguém. Disse que precisam parar com isso e que existem Vereadores que quereífn ser 

prefeitos. Além disso, disse que tem sua consciência tranquila em relação à CPI e que 

podem ficar à vontade para procurarem documentos porque o que fizeram atendeu a 

todos sendo pedidos de Vereadores. Disse que se houve algum erro o servidor que errou 
deve pagar pelo erro., Disse que seu governo deve ter incomodado muita gente e que 

irá ter eleição suplementar e que não é candidato. Prosseguiu ressaltando que precisam 

trabalhar pela cidade de Mariana. Disse que o Ronaldo Bento foi prefeito e não esteve 

na prefeitura, bem como o Vereador Edson Agostinho e que não está preocupado em 

pedir emprego e sim atender. O Vereador Edson Agostinho disse que não pediu.para 

tirar ninguém e que em sua gestão colocou uma pessoa para ele e o recebeu bem em 

seu gabinete. Mas que os Vereadores devem ter aprendido com o seu irmão, Duarte 

lunior, Pela ordem, o Vereador Juliano Vasconcelos disse que uma mão não é igy"ál a 

outra e que se seu irmão trabalhou dessa formasele não, e que nunca trabalhoú:com 

perseguição e que atendeu não foi uma pessoa//mas três pessoas que fazem pfane do — 
/ F 

!f ,f.fª"fx 
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governo e contribuíram com sua gestão. O Vereador Fernando Sampaio disse que pode . 

não ter feito, porém, que disse que se votassem contra aquele Projeto iria retirar vários. 

Disse que pode pecar em falar, mas que fala a verdade. O Vereador Juliano Vasconcelos 

disse que não é sua forma de trabalhar com perseguição. PALAVRA UVRE 

ENCERRAMENTO: Nao havêndo mais nada a tratar, o Pres:dente encerrou a reunião às 


